



Protokoll der 25. Jahreshauptversammlung 12.1.18

in der Pizzeria Don Luigi im Sportpark Kitzbühel

Anwesend: Albert, Babsi, Bernhard P., Daniela, Gery St., Hans-Peter, Jan, Manuel, Mario, Philipp, Renate, Silvia, Simon, Stefan, Toni, Walter Z.

Beginn: 18:30 – Ende: ca. 23:00 Uhr (Besprechung nach dem Essen ab ca. 21:00 Uhr)

Besprochene Punkte:

- **Begrüßung** vom Obmann Gery, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Vorstellung der Tagesordnungspunkte
- **Dank** an die Funktionäre (Kassier, Kindertrainer, Mannschaftsführer, Schriftführer...)
- **Rückblick** über das Spieljahr 2016/17 und die laufende Saison mit den bisher gespielten Turnieren und den erreichten Erfolgen (Bronze bei Staatsmeisterschaften von Renate, Tiroler Meistertitel von Walter und Aufstieg der Mannschaft in die Landesliga,...)
- **Kassabericht** von Albert, gute finanzielle Situation derzeit, nach Bericht der Rechnungsprüfer **Entlastung** d. Kassiers.
- Bericht der **Mannschaftsführerin** Renate mit Zwischenstand in der Tiroler Mannschaftsmeisterschaft in der Landesliga (derzeit stehen wir auf dem 3. Platz!)
- **Ausblick auf restliche Saison** von Gery, Einladungen zu diversen Turnieren in Ö und D. Derzeit kleine Lücke zwischen Schülern und Jugend, aber viele ganz junge Nachwuchsspieler.
- Abstimmung, ob wir uns für die **Austragung der Tiroler MS** für Jugend und Altersklasse im Herbst bewerben sollen – einstimmig angenommen. Problem der Turnierleitung, weil Gery und Philipp spielen wollen - Silvia, Mario und Walter wollen sich von Gery in der Software einschulen lassen und mithelfen.
- **Neuwahl:** laut Statuten alle 2 Jahre, kompletter Vorstand wird einstimmig wiedergewählt.
- **Statistik** von Babsi über Verlauf von Mitgliederstand (derzeit insg. 58, davon 14 Jugendliche und 21 Kinder), Ausgaben für Fahrtkosten, Federbälle, Hallenbenützung mit Subventionen und Einnahmen im Vergleich der letzten 17 Jahre
- **Anschaffung neuer Dressen**, Gery ist mit Interport in St. Johann in Verhandlung, bringt verschiedene Größen zum Probieren demnächst beim Training mit und bekommt Angebot, dann wird entschieden, ob wir deren Sponsor-Logo aufdrucken lassen.
- Überlegung **2. Mannschaft:** es wird im Sommer entschieden, ob wir für nächste Saison eine 2. Mannschaft anmelden, um mehr Spieler und vor allem die Jugend an die Meisterschaft heranzuführen.
- Problem der **unterschiedlichen Mitgliedsbeiträge** für später in der Saison angemeldete Spieler. Es wird einstimmig beschlossen, dass bis zu den Semesterferien der normale Tarif gilt, wer danach beitrifft, kann den ermäßigten Tarif (80,- für Erwachsene, 60,- für Jugendliche und 40,- für Kinder) zahlen, dazwischen gibt es keine Abstufungen, Kinder können ruhig ein paar Mal schnuppern. Wichtig ist, neue Spieler nach deren Daten (Mailadresse) zu fragen.



- **Kindertraining** wird vorerst so weitergeführt, Dank von Gery an Renate, die in St. Johann meist mit dabei ist. Den Vorschlag, den Kindertrainern etwas zu bezahlen, lehnt Gery ab, er will das Geld lieber für Kinderdressen und Aktivitäten verwenden.
- **externe Trainer:** es wird einstimmig beschlossen, in Zukunft manchmal Trainer einzuladen, Gery und Silvia kümmern sich darum (evtl. Koch-Brüder).
- **anstehende Reparaturen:** Seitenlinien an den Außenplätzen in Kitzbühel nicht korrekt – Walter fragt bei Schule bzw. ausführender Firma wegen Ausbesserung nach, ansonsten wird von uns spätestens zu den Meisterschaften selber Linien geklebt. Metallsteher in Kitzbühel – werden erst abgemessen und dann überlegt, was wir drunterkleben. Holzsteher in St. Johann wackelig – Stefan repariert sie. Es werden noch 4 Netze für Kitzbühel für die 2. Halle angeschafft.
- **25 Jahr Jubiläum:** Es werden Vorschläge gesammelt, was wir zu diesem Anlass unternehmen können. Ausflug nach Basel zu den Swiss Open für heuer zu kurzfristig (20. Feb.), evtl. zur WM nach Basel 2019. Evtl. ein gemütliches Doppelturnier mit den ehemaligen Mitgliedern aus der Anfangszeit mit gemeinsamen Essen danach. Austragung der Tiroler MS für Jugend / Senioren (s. oben).
- **Homepage:** weil Wordpress seit einiger Zeit Werbung auf unserer Homepage platziert wird einstimmig beschlossen, für 4,- monatlich die werbefreie Version zu kaufen.
- ausführliche **Organisation** und Planung für unseren **Stand beim Hahnenkamm-Rennen** am 19. und 20. Jänner, zeitliche Einteilung, Wechselgeld, was wird noch benötigt (Kabel, Heizer, Glühweinkocher, Deko etc.), Einteilung Verantwortung Schlüssel / Geld, etc. – wird separat an die Betroffenen geschickt
- ein **Foto** von dem netten Abend gibt's auf der Homepage zu sehen!!!

Berichte unserer Aktivitäten, nützliche Links und Fotos findet Ihr laufend aktualisiert auf unserer (bald werbefreien!) Homepage

www.badminton-kitz.at !